

ONDA

13 JUL. 1995

PAG. 10

500 jóvenes de América y Europa recorren el Perú

"Ruta Quetzal 1995" inició expedición en el norte

Piura (Especial para ONDA).- Cerca de medio millar de estudiantes de 39 países de Europa y América, que participan en la expedición denominada "Ruta Quetzal 1995", llegaron a esta ciudad e hicieron un alto en su recorrido para recibir el saludo de las autoridades.

Los adolescentes, cuyas edades fluctúan entre los 15 y 17 años, ingresaron al país por la frontera con Ecuador y recibieron la bienvenida de la población de Tumbes, que demostró una vez más que el Perú es un país amante de la paz, la integración y la hospitalidad.

La comitiva de recepción estuvo integrada por el embajador de España, el vicescanciller de la República, el presidente del gobierno regional Grau y el director general de Migraciones, quienes se concentraron en el puente internacional de Aguas Verdes. Los visitantes también recibieron el saludo de la delegación denominada "Embajadores culturales", integrada por 24 jóvenes peruanos.

El recorrido de la expedición, que se inició en España y concluirá en Perú, incluye también a Lambayeque, Cajamarca, Trujillo, Ica, Arequipa, Puno, Cusco, Pisco, Callao y Lima.

Piura a Arequipa se utilizará la carretera, pero en el Cusco se optará por la vía fluvial, a través del río Urubamba. También la ruta lacustre en Puno (por el lago Titicaca), la línea férrea en la sierra del sur, y la vía marítima de Pisco a Lima.